



Infobrief, 13. Oktober 2020

Geschäftsleitungswechsel und Covid-19-Situation in Nepal

Geschätzte Pateneltern, Geschätzte Spender, Gönner und Freunde der Prabina Stiftung



Gerne möchte ich mich Ihnen vorstellen, mein Name ist Andrea Heinemann. Ab dem 1. August 2020 hat es einen Wechsel im Management Team Schweiz der Prabina Stiftung gegeben und ich schätze mich sehr glücklich, in der Rolle der **neuen Geschäftsführung** meinen Beitrag für die wundervolle Arbeit der Prabina Stiftung leisten zu dürfen. Selbst Patin von einem jungen Menschen, der im Prabina Haus Sicherheit, Bildung, Zuwendung und ein geordnetes Leben erfahren darf, verfolge ich bereits seit vielen Jahren das grossartige Wirken der Stiftung in Nepal und übernehme mit vollster Überzeugung und grosser Freude meine neue Aufgabe.

Besonders herzlich danken möchte ich im Namen der gesamten Prabina-Familie an dieser Stelle Renée Sadhana Gutierrez Rutz, die in den vergangenen Jahren mit ganzem Herzen und viel Leidenschaft gemeinsam mit ihrem Team die Geschäfte der Prabina Stiftung geführt hat. Sie wird uns erfreulicherweise mit ihrem Wirken erhalten bleiben und die Prabina Stiftung weiterhin hinter den Kulissen unterstützen. Herzlichen Dank hierfür! Auch möchte ich Stefanie Lacher sowie Nick James für ihre wertvolle geleistete Arbeit danken und ihnen alles Gute für die Zukunft wünschen. In der Administration werde ich neu von zwei wunderbaren und kompetenten Damen unterstützt, Catia Henke und Monika Bylang. Weiterhin im Team sind unser geschätzter Willi Lüönd (Buchhaltung) sowie unser geschätzter Juan Ruiz (Grafik Design) und hinter den Kulissen wirkt ebenfalls weiterhin unser geschätzter Georges Spörri im Bereich des EDV-supports. Gemeinsam haben wir die Geschäfte in einem geschmeidigen Übergang übernommen und uns das Ziel gesetzt, Ihnen auch in Zukunft kompetent und unkompliziert in Ihren Fragen und Belangen zur Verfügung zu stehen.

Prabina Stiftung
Sitz: Buchenrain 8, 4106 Therwil
Geschäftsleitung/Administration: Gutenbergstrasse 14, 8640 Rapperswil



+41 76 509 31 45



info@prabina.ch



www.prabina.ch

Diese Gelegenheit soll auch genutzt sein, um Sie über die **aktuelle Situation unter Covid-19 in Nepal**, insbesondere Kathmandu und im Prabina Haus zu informieren.

Der 1. in Kathmandu verhängte lockdown vom Frühjahr diesen Jahres wurde Mitte Juni wieder aufgehoben, die Arbeitstätigkeiten in Nepal durften wieder aufgenommen werden. Glücklicherweise haben ausnahmslos alle unsere Kinder, die wir auf Geheiss der Regierung während des lockdowns zu ihren Familien schicken mussten, diese 1. grosse Welle unbeschadet und ohne Infektion überstanden. Alle Kinder sind derweil ins Prabina-Haus zurückgekehrt und vor dem Wiedereinzug auf Covid-19 getestet worden, bis zum Testergebnis jeweils unter Quarantäne gestellt worden. Sämtliche Tests sind negativ ausgefallen, **alle Kinder sind gesund und wohlauf und quicklebendig**. Unsere Social-worker, Care-taker und Psychologen vor Ort leisten ganze Arbeit und bieten den Kindern während dieser ausserordentlichen Zeit viele abwechslungsreiche Aktivitäten, wie Spezialkurse zur Förderung ihrer persönlichen Fähigkeiten, Basketball- und Federball im geschützten Innenhof, Computerkurse, psychologische Betreuung etc. Der Unterricht findet in kleinen Gruppen, gestaffelt nach Altersgruppen als online-Unterricht im Prabina Haus statt.

Aufgrund erneut steigender Fallzahlen von bestätigten Covid-19 Infektionen im Kathmandu-Tal wurde am 20. August seitens Regierung erneut eine Ausgangssperre verhängt, diese wurde ab dem 10. September sukzessive wieder gelockert, um unter strengen Schutzmassnahmen die für die Bevölkerung überlebenswichtigen Arbeitstätigkeiten wieder aufnehmen zu können. Die allgemeine Situation in Nepal ist sehr ernst und angespannt. Wir schätzen uns jedoch sehr glücklich, dass es unseren Kindern im geschützten Rahmen der Obhut unseres Teams vor Ort sehr gut geht.

Für eine **ausreichende Versorgung von Nahrung, medizinischen Gütern, Masken, Handschuhen, Desinfektionsmitteln mit Vorrat von 2 Monaten** ist stets gesorgt - dank des unermüdlichen und stets bedachten Einsatzes unseres grossartigen Teams vor Ort in Nepal, unter der Leitung von unserem geschätzten Prashant Shrestha. Auch hier möchte ich ein riesiges Dankeschön aussprechen!

Dies alles ist einzig und alleine möglich aufgrund IHRER Unterstützung, geschätzte Pateneltern, Spender, Gönner und Freunde! Mein aufrichtiger Dank an Sie alle! Wir hoffen, auch in Zukunft weiterhin auf Ihre Unterstützung zählen zu dürfen.

Im Namen unseres Präsidenten Josef Meier und unserer Stiftungsräte wünsche ich Ihnen weiterhin alles Gute in dieser besonderen Zeit, die unsere Welt in Atem hält. Bleiben Sie gesund und tragen Sie sich und Ihren Liebsten Sorge.

Ein herzliches Namaste



Andrea Heinemann
Geschäftsleitung

Prabina Stiftung
Sitz: Buchenrain 8, 4106 Therwil
Geschäftsleitung/Administration: Gutenbergstrasse 14, 8640 Rapperswil



+41 76 509 31 45



info@prabina.ch



www.prabina.ch